



Hommages de l'A.R.C.H.E.

Jacques Peltier

Le 10 août 2007, à 87 ans, Jacques Peltier s'est éteint doucement dans son sommeil à Chaville, comme une bougie parvenue à son terme, sans bruit. Nous ne verrons plus dans nos rues sa silhouette courbée de plus en plus sur la terre de Chaville, ce Chaville qu'il a tant aimé et servi...

La période des vacances avait vidé la ville d'une partie de ses habitants, pour ceux qui étaient présents ce fut un coup brutal : nous étions tellement habitués à voir Jacques vaquer à ses occupations personnelles tout en restant au contact et au service des Chavillois dans le besoin.

Nous garderons le souvenir d'un discret dévouement, au quotidien, jusqu'à l'épuisement de ses forces. Ne faisait-il pas penser par certains côtés à St Vincent de Paul dans les rues de Paris. De fait il était à Chaville un membre actif de la conférence de St Vincent de Paul.

24 ans au Conseil Municipal et 12 ans adjoint au Maire, Jacques était l'homme des comptes de la ville, participait activement avec une grande rigueur intellectuelle et morale à la vie de la commune, aidé en cela par ses fonctions dans une banque où ses connaissances et étaient appréciés, et fidèle à ses convictions politiques centristes inspirées par le catholicisme social.

Membre fondateur de l'A.R.C.H.E. « Association pour la Recherche sur Chaville son Histoire et ses Environs » 5 juillet 1984, grâce à ses connaissances et à son érudition il contribua au bulletin Arch'échos. Il étudiera avec amour tous les procès-verbaux des conseils municipaux depuis la Révolution et les registres anciens d'état civil pour en tirer les petits faits divers qui font la richesse de l'histoire communale. Il laisse en chantier un nouvel article sur Philippe Soupault et surtout la révision du livre « Chaville au fil des rues » dont il avait en très grande partie assuré la rédaction. En vue d'une éventuelle réédition, il préparait aussi des fiches sur les différents quartiers de Chaville et sur les lieux-dits en particulier ceux de nos forêts. Affaires à suivre... Ainsi, par bien des facettes de sa longue vie (1920-2007), Jacques Peltier nous livre des voies diverses pour servir les Chavillois présents et à venir, merci Jacques



Pierre Proust